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El Presidente del Gobierno, 
Pedro Sánchez, ha realizado 
una profunda remodelación de 
su Ejecutivo para afrontar lo 
que resta de legislatura con las 
mayores garantías de éxito en 
la gestión. Es innegable el es-
fuerzo mayúsculo que todos los 
Ministros del Gobierno han re-
alizado durante este año y 
medio largo de crisis sanitaria y 
económica, como indudable es 
el gran trabajo que han reali-
zado, enfocando todo su em-
peño en minimizar los efectos 
que la pandemia ha tenido en 
las familias más desfavoreci-
das, en las PYMES y en autó-
nomos. 

Sin duda, decisiones como el 
aumento del Salario Mínimo, el 
Ingreso Mínimo vital, los recur-
sos económicos derivados a 
Comunidades Autónomas y 
Ayuntamientos o la gestión de 
los ERTES han sido herramien-
tas que han permitido que los 
más afectados pudiesen tener 
un balón de oxígeno funda-
mental en estos meses en los 
que el Coronavirus ha afec-
tado, además de a la salud, al 
sistema económico de este 
país, un sistema que el Presi-
dente del Gobierno ha gestio-
nado con firmeza consiguiendo 
unos fondos europeos que nos 
van a permitir salir de esta crisis 
con más efectividad y firmeza. 

Para ello era imprescindible 
reforzar el ánimo, la ilusión y la 
determinación de savia nueva 
que se va a ver reflejada en los 
nuevos Ministros y Ministras, 
que recibirán sus carteras con 
el objetivo de hacer una Es-
paña mejor, más sostenible y 
con mayores recursos para 
afrontar un futuro que parte con 
la ventaja de un presente espe-
ranzador que dejan en su le-
gado los Ministros y Ministras 
salientes. 

José Manuel Albares, Pilar 
Llop, Raquel Sánchez, Pilar 
Alegría, Isabel Rodríguez, Félix 
Bolaños, Diana Morant y Mi-
quel Iceta, que cambia de car-

tera, tienen un denominador 
común: la juventud y las ganas 
de poner todo su conocimiento 
y formación al servicio de un 
país que necesita de esfuerzos 
renovados. La decisión de Sán-
chez es acertada, también, en 
el protagonismo que le otorga 
al municipalismo, apostando 
por figuras Socialistas que han 
certificado sus éxitos en las po-
líticas locales, que son la base 
de cualquier acción política que 
pretenda desarrollarse a nivel 

nacional. El contacto directo 
con el ciudadano, el conoci-
miento de sus problemas, el día 
a día y ese poso que diverge de 
la política de calle son esencia-
les para poder desarrollar pro-
yectos para un país que 
enfoquen la transversalidad 
como elemento que se distinga 
para afrontar el presente y el fu-
turo. 

La formación, la preparación 
y, sobre todo, el compromiso de 
estos nuevos y nuevas Minis-
tros y Ministras redundarán en 
las posibilidades que sirvan 
para hacer crecer a España, 
para expresar con su trabajo el 

indudable empeño que pon-
drán en ello. 

José Manuel Albares se hace 
con la cartera de Exteriores. Di-
plomático que ha desempe-
ñado su labor, hasta ahora, en 
la Embajada de París. 

Félix Bolaños asume Presi-
dencia, un hombre fundamen-
tal en el Gobierno de Sánchez 
desde la Secretaría General de 
la Presidencia. 

Pilar Llop, que deja la presi-
dencia del Senado, es una 
mujer que ha dedicado su vida 
a la lucha contra la violencia de 
género y que será la responsa-
ble del Ministerio de Justicia. 

Raquel Sánchez, hasta 
ahora alcaldesa de Gavà, rele-
vará a José Luis Ábalos al 
frente del Ministerio de Trans-
portes, Movilidad y Agenda Ur-
bana. 

Pilar Alegría, que ganó las úl-
timas elecciones en Zaragoza, 
asumirá el Ministerio de Educa-
ción. 

Isabel Rodríguez será la 
nueva portavoz del Ejecutivo y 
será la responsable de Política 
Territorial. Da el salto de la al-
caldía de Puertollano a la polí-
tica nacional. 

Diana Morán será la encar-
gada de llevar el Ministerio de 
Ciencia e Innovación mientras 
que Miquel Iceta cambia el Mi-
nisterio de Política Territorial y 
Función Pública por el de Cul-
tura y Deportes. 

La apuesta de Pedro Sán-
chez por las mujeres también 
es notorio, en una imagen im-
pensable hace unos años 
cuando la fotografía de los 
Gobiernos de turno no ofre-
cían otra imagen que la de 
una inmensa mayoría de 
hombres. Es una apuesta 
más por la igualdad, por 
poner en valor la figura de la 
mujer y por darle el reconoci-
miento y la responsabilidad 
que pueden y deben asumir 
como figuras imprescindibles 
para el crecimiento y el desa-
rrollo de este país.

opinióneditorial

Apuesta por la 
mujer  

y por el  
municipalismo

Los datos por contagio de Coronavirus 
han aumentado en las últimas sema-
nas en Aranjuez, que se ha situado 
como el segundo municipio de más de 
50.000 habitantes con más incidencia 
de toda la región. La portavoz del 
grupo Socialista, Montserrat García, ha 
expresado que “estos datos constatan 
que, pese a la mejora de la situación 
epidemiológica gracias a la vacuna-
ción, el riesgo de infección sigue pre-
sente en la sociedad y, en la 
actualidad, nuestro municipio vuelve a 
ser uno de los mas castigados”. 

Según datos ofrecidos por la Conse-
jería de Sanidad se ha producido un 
aumento de contagios entre los jóve-
nes de 20 a 29 años, con tasas de in-
cidencia que superan los 400 casos 
por 100.000 habitantes. García sos-
tiene que "dada la situación, el control 
de los botellones es fundamental para 
detener su transmisión, por lo que ins-
tamos al Gobierno municipal a que in-
forme y aclare si se está llevando algún 
tipo de control en la ciudad a este res-
pecto”.  

El 20 de septiembre de 2020, el 
Grupo municipal Socialista denunció 
“la proliferación de botellones en el mu-
nicipio” y se  pidió al Gobierno de 
María José Martínez que pusiese los 
medios oportunos para controlar esta 
situación. La delegada de Seguridad, 
Mercedes Rico, afirmó en la emisora 
municipal que estos botellones no se 
estaban produciendo y que solo ha-
bían detectado uno. La portavoz Socia-
lista ha señalado que “además de que 
sus declaraciones fueron poco afortu-
nadas, mintiendo sobre la situación, la 
delegada de Seguridad se limitó a 
decir que si sabíamos que se estaban 
haciendo botellones en nuestro muni-
cipio era porque asistíamos a ellos, 
cuando la realidad es que lo que su-
cede es que atendemos las quejas y 
demandas de los ciudadanos, que nos 
trasladan en qué lugares se están pro-

duciendo este tipo de concentracio-
nes, y así se lo trasladé en su día a la 
propia alcaldesa, pero, por lo que pa-
rece, el que no escucha a los vecinos 
es el gobierno municipal”.   

García ha manifestado que “María 
José Martínez es la máxima responsa-
ble de este municipio y, como tal, debe 
tomar cartas en este asunto y llevar a 
cabo esas campañas de conciencia-
ción que ya se aprobaron en el Pleno”. 
La portavoz del grupo Socialista sos-
tiene que “es fundamental actuar ante 
este aumento de contagios, porque 
hay un sector que, entre la franja de 

edad comprendida entre los  59 a 69 
años, no han completado su pauta de 
vacunación”. “Además, -añade García-
, María José Martínez tiene la obliga-
ción de velar por la protección de la 
salud y seguridad de los ribereños, por 
lo que, en un ejercicio de transparen-
cia, tiene que explicar si ha adoptado 
medidas para vigilar las zonas y luga-
res de mayor afluencia de personas, 
evitando así agrupaciones en las que 
no se cumplan las distancias de segu-
ridad, con el principal objetivo, tam-
bién, de evitar los botellones que están 
prohibidos”. 

El PSOE cuestiona al Gobierno municipal si está  
habiendo algún control ante el inminente repunte  

de contagios por COVID-19 y si se va a llevar a cabo 
una campaña de concienciación

Montserrat García: "dada la situación, el control de los botellones es fundamental para detener su 
transmisión, por lo que instamos al Gobierno municipal a que informe y aclare si se está llevando algún 

tipo de control en la ciudad a este respecto”.
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La falta de información y transparencia 
del delegado de Deportes, Diego 
López de las Hazas, se hace cada vez 
más evidente al ocultar qué es lo que 
está sucediendo con el retraso en la 
apertura de la piscina municipal del 
Polideportivo Agustín Marañón. El con-
cejal Socialista Óscar Blanco ha expre-
sado que “quienes venían a regenerar 
la política están resultando ser los que 
más opacidad están mostrando en las 
delegaciones que gestionan y, lo que 
es peor, la mentira se está convirtiendo 
en su tarjeta de visita habitual”.  

El grupo municipal Socialista ha visi-
tado hoy, por segunda vez, las instala-
ciones de la piscina municipal “y la 
prueba más fehaciente de que el dele-
gado de Deportes mintió cuando ase-
guró que el retraso en la apertura de 
las instalaciones se debía a actos van-
dálicos es que, a día de hoy, el vaso 
de la piscina sigue vacío, sin garantías 
y sin una fecha concreta de apertura”, 
ha señalado Blanco, que sostiene que 
“no es que no sea cierto que ha exis-
tido vandalismo, que ha afectado a las 
duchas y algunas escaleras de la pis-
cina, pero el problema mayor ha sido 
la avería en la depuradora”. Para el edil 

Socialista “hubiese bastado que De las 
Hazas mostrase la humildad y la since-
ridad que debe tener cualquier servi-
dor público para contarle la verdad de 
lo que sucede a los vecinos pero, sin 
embargo, ha evadido dar respuestas 
para explicar una realidad que ha im-
pedido que los vecinos puedan disfru-
tar de la piscina municipal”. 

Blanco ha afirmado que “por la pro-
pia experiencia en la delegación y por 
la información de los técnicos, aún 
queda tiempo para que la piscina 
pueda abrir sus puertas, porque hay 
que limpiar el vaso, llenarla, poner el 
circuito de depuración en funciona-
miento (y que no surjan nuevos proble-
mas) y, después, según la ley, realizar 
los análisis pertinentes para proceder 
a su apertura pero, por lo que parece, 
el delegado de Deportes no tiene 
tiempo para explicar ni a los grupos de 
la oposición ni a los vecinos qué previ-
sión tiene para abrir las instalaciones, 
y ya estamos a mediados de julio, todo 
un despropósito”. “Esperemos que, al 
menos, la temporada sea prolongada 
en el mes de septiembre si las condi-
ciones climáticas así lo aconsejan”. 

Sobre la zona del merendero, el con-

cejal Socialista ha señalado que “no 
ofrece las mejores condiciones para su 
disfrute, y aunque ya sabemos que el 
bar no va a estar operativo este verano, 
al menos la zona en la que los ciuda-
danos puedan sentarse para comer no 
presenta el mejor de los aspectos, y 
esa es otra muestra más de la desidia 
del delegado, incapaz de gestionar su 
delegación y, en este caso, las instala-
ciones que más peso tienen durante el 
verano”. Posiblemente este mal estado 
sea la excusa para no abrir tampoco 
este verano esta zona, cuando a pocos 
metros, la zona de la antigua terraza 
del bar está en perfectas condiciones 
para asumirlo. 

“Una vez más, la falta de previsión, 
la gestión deficiente y la carencia en el 
seguimiento de los asuntos en su de-
legación de López De las Hazas está 
propiciando retrasos y decisiones ace-
leradas que no benefician en nada a 
los intereses de los vecinos y, además, 
esta gestión está siendo avalada con 
su silencio por la alcaldesa de Aran-
juez, María José Martínez, que, no olvi-
demos, es la máxima responsable de 
las acciones de su equipo de Go-
bierno”, ha finalizado Blanco. 

El delegado de Deportes sigue sin informar de la  
apertura de la piscina municipal y sin aclarar qué es 

lo que ha propiciado que, a día de hoy, no haya  
previsión de abrir las instalaciones 

Óscar Blanco: “la falta de previsión, la gestión deficiente y la carencia en el seguimiento de los asuntos 
en su delegación de López De las Hazas está propiciando retrasos y decisiones aceleradas que no  

benefician en nada a los intereses de los vecinos y, además, esta gestión está siendo avalada con su 
silencio por la alcaldesa de Aranjuez, María José Martínez, que, no olvidemos, es la máxima  

responsable de las acciones de su equipo de Gobierno” 
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El Pleno aprobó la propuesta pre-
sentada al Pleno por el grupo Socia-
lista para impulsar una estrategia 
para la reducción de la huella de 
carbono. En concreto, la propuesta 
insta a que se estimule el uso de 
energías renovables entre los ciuda-
danos de nuestra ciudad bonifi-
cando las tasas de construcción y 
bienes inmuebles durante los años 
de amortización de la obra para la 
instalación de placas solares en edi-
ficios privados y que desde el Go-
bierno Municipal se impulse la 
instalación de esta tecnología en 
edificios municipales. 

La propuesta, además, solicitaba 
que se concluyese la adecuación 
del alumbrado público y de edificios 
municipales, a tecnología de bajo 
consumo, que se defina una estrate-
gia de movilidad poco contami-
nante, impulsando la concesión de 
dominio pú-

b l i c o 
para la implantación de em-
presas de carsharing y motosharing 
eléctricos, incluyendo estaciones de 
recarga a bajo coste especialmente 
en los entornos comerciales y turís-
ticos, así como otros medios de 
transporte personales como los pa-
tinetes y bicicletas eléctricas, que se 
modifique la ordenanza de estacio-
namiento regulado para que los ve-
hículos con etiqueta ECO dispongan 
de una tarifa reducida y los de eti-
queta 0 puedan hacer uso de esta 
zona de forma gratuita, al igual que 
ya ocurre en muchas ciudades eu-
ropeas y que se inicie ya sin más di-
lación, el estudio para la 

implantación de una zona de bajas 
emisiones en nuestra ciudad así 
como la peatonalización de ciertos 
entornos urbanos. 

La concejala Socialista Laura Her-
nández expresó que “nuestra ciu-
dad, al encontrarse en un entorno 
reconocido como Paisaje Cultural 
Patrimonio de la Humanidad, nos in-
vita a ser más proactivos, en la pre-
servación para el futuro de nuestras 
señas de identidad”. Hernández ex-
plicó que “son tres objetivos de de-
sarrollo sostenible los que 
analizamos en esta propuesta, rela-
cionados con la sostenibilidad y que 
son reducir la huella del carbono, 
una clara transición hacia una movi-
lidad menos contaminante, in-
centivando el uso de 
v e h í c u l o s 

p o c o 
con tam inan tes , 
como las etiquetas 0 o 
eco, el consumo a través de 
energías más limpias, como la solar, 
la reducción del consumo energé-
tico mediante tecnologías más efi-
cientes” y añadió que “son algunas 
de las acciones que, con poco es-
fuerzo, se pueden realizar desde la 
institución”.  

Hernández mantiene que “tene-
mos que abordar la movilidad y el 
transporte en nuestra ciudad, erra-
dicar las emisiones de carbono, 
mejorar la accesibilidad para per-
sonas con problemas de movilidad, 
peatones y ciclistas en la ciudad, 
mejorar la calidad de nuestros es-

pacios públicos, ampliar y mejorar 
la conectividad de las zonas ver-
des, fortalecer, conservar y restau-
rar la biodiversidad en el entorno 
urbano y aplicar incentivos para 
alentar a la ciudadanía y empresas 
de la construcción a participar acti-
vamente en una ciudad más ecoló-
gica”. 

La edil Socialista señaló que “no 
estaría de más que el Ayuntamiento 
de Aranjuez se sumase a las comu-
nicaciones de la Federación de Mu-
nicipios de Madrid y la FEMP y se 
adhiera a la Red de Entidades Loca-
les para desarrollar los ODS de la 
Agenda 2030 ya que el principal ob-

jetivo de la 
Red es favo-

recer la 
coordina-

ción de 
a c -

tua-

c i o n e s 
de los Gobiernos Locales para al-
canzar mejores resultados en la im-
plementación de la Agenda 2030 en 
los municipios y provincias”. Her-
nández añadió a este respecto que 
“debido a la coyuntura actual de cri-
sis sanitaria, la Red ofrecerá a los 
Gobiernos Locales asesoramiento, 
pautas, documentación, información 
y orientaciones para que las pro-
puestas de actuación que se reali-
cen frente a la crisis provocada por 
el COVID 19 puedan alinearse con 
los Objetivos de Desarrollo Sosteni-

El Pleno aprueba que se impulse una estrategia para 
reducir la huella de carbono

Laura Hernández: “nuestra ciudad, al encontrarse en un entorno reconocido como Paisaje Cultural 
Patrimonio de la Humanidad, nos invita a ser más proactivos, en la preservación para el futuro de  

nuestras señas de identidad” 

El grupo municipal Socialista retiró 
la propuesta para exigir el cumpli-
miento del contrato de desbroce 
en la ciudad ante la enmienda pre-
sentada por el delegado de Medio 
Ambiente, Parques y Jardines, 
José González Granados, apo-
yada por la derecha de Ciudada-
nos, Acipa y VOX, y que no 
enriquecía en nada la iniciativa del 
PSOE.  

La propuesta original expresaba 
que se ejecutase el desbroce en 
todas las parcelas incluidas en el 
contrato mencionado antes de fi-
nalizar el mes de julio del presente 
año, que se hiciese público un in-
forme técnico en el que se plas-
masen las labores realizadas y la 
justificación de prioridades para 
llevarlas a cabo, que cada con-
trato fuese controlado y evaluado 
por el responsable asignado en el 
mismo, que debería ser también 
quien controlase su cumplimiento 
y que su ejecución se ajustase a 
los estándares de calidad requeri-
dos, que se contratase al personal 
suficiente para llevar a cabo las ta-
reas de ordinarias necesarias para 
el buen mantenimiento de la ciu-
dad y que se hiciesen los requeri-
mientos y el seguimiento oportuno 
de los mismos a los titulares parti-
culares de parcelas, así como a 
otras administraciones también ti-
tulares para que las desbrozasen 
y mantuviesen dentro de los pará-
metros de seguridad y ornato es-
tablecidos. 

La concejala Socialista, Elena 
Lara, ha explicado que “la pro-
puesta iba encaminada a la re-
ducción del riesgo de incendios 
por las altas temperaturas, a pesar 
de que el señor González Grana-
dos diga que estamos viviendo el 

verano más frío en los últimos 
años. Además, se da la situación 
del poco mantenimiento de zonas 
verdes, junto con la lenta ejecu-
ción del contrato de desbrozado 
de parcelas municipales, zonas 
forestales, carreteras de titulari-
dad del Ayuntamiento, aprobado 
en 2018 y ampliado en este mismo 
ejercicio”. Lara ha señalado que 
“lamentablemente, este riesgo de 
incendios ya se ha vivido esta 
misma semana en la calle Gran 
Muralla, en La Montaña, pero el 
Gobierno y sus socios de Acipa y 
VOXl han aprobado una enmienda 
en la que se propone reducir el 
riesgo de incendios forestales im-
plementando los medios y recur-
sos necesarios sin aclarar cómo 
hacerlo, algo que González Gra-
nados ya ha dado muestras de in-
capacidad en los dos últimos 
años”. 

La enmienda presentada por el 
delegado de Medio Ambiente ba-
saba su expositivo en críticas y 
descalificaciones, “jactándose de 
que en su anterior legislatura con-
taba en su delegación con 10 téc-
nicos, 7 administrativos, 2 
mecánicos, 20 fontaneros y 100 
jardineros, olvidándose que había 
trabajadores que estaban en régi-
men de esclavitud, sin contratos 
laborales y sin derechos como tra-
bajadores; y se olvida, además, 
que este mismo Ayuntamiento ha 
tenido que pagar más de un millón 
de euros en indemnizaciones por 
ese tratamiento del que usted se 
muestra tan orgulloso, señor Gra-
nados”.  

“González Granados ha tratado 
de justificar su dejadez en los tra-
bajos de mantenimiento del año 
2020 culpando a la pandemia del 

Covid-19, también ha justificado el 
retraso en la ejecución de los des-
broces de prevención previos al 
verano, que aún no se han ejecu-
tado culpando a la borrasca Filo-
mena, que pasó por aquí en 
enero”, ha señalado Lara, que ha 
recordado que “el equipo del an-
terior Gobierno progresista, en el 
que yo era delegada de Medio 
Ambiente, elaboró un contrato que 
era acorde a los medios que tenía 
y por lo que dejó abierta la posibi-
lidad de una ampliación de la 
cuantía del mismo en un 20% que 
es el máximo que permite la ley, y 
ahora González Granados pre-
tende contarle a a los vecinos que 
han aumentado al doble ese con-
trato, cosa que es o mentira o con-
trario a la ley, incidiendo, además, 
en que la ejecución del contrato 
se está llevando a cabo correcta-
mente bajo sus órdenes, pero nos 
cuestionamos si no hay nadie del 
equipo de Gobierno que salga a la 
calle, que tenga amigos que les 
digan cómo está el municipio o le 
cuenten las quejas y comentarios 
que los vecinos vierten en las 
redes sociales”. 

Lara ha finalizado expresando 
que “lo que debe hacer el dele-
gado es dejar de quejarse de la 
escasez de medios económicos y 
materiales, cuando en 2 años no 
han sido capaces de traer a este 
pleno un nuevo presupuesto y, 
sobre todo, cuando reiterada-
mente han votado en contra de 
contratar 20 personas más para 
servicios múltiples y con ello paliar 
el déficit estructural que tiene la 
delegación que usted ostenta, lo 
que debe hacer es ponerse a tra-
bajar para solucionar los proble-
mas de esta ciudad”..

El PSOE retira su propuesta para que se cumpla  
el contrato de desbroce ante la enmienda del  

delegado de Medio Ambiente, apoyada por toda 
la derecha, basada en descalificaciones

Elena Lara: “lo que debe hacer González Granados es dejar de quejarse de la escasez de me-
dios económicos y materiales, cuando en 2 años no han sido capaces de traer a este pleno un 
nuevo presupuesto y, sobre todo, cuando reiteradamente han votado en contra de contratar 20 

personas más para servicios múltiples para paliar el déficit estructural que tiene la delegación que 
ostenta, lo que debe hacer es ponerse a trabajar para solucionar los problemas de esta ciudad” 
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El PSOE presentó enmiendas de 
supresión y de sustitución a la pro-
puesta del delegado de Deportes, 
Diego López de las Hazas, relativa 
a la aprobación inicial del regla-
mento de los Juegos Escolares. El 
concejal Socialista Óscar Blanco 
señaló que “como siempre dice la 
alcaldesa Martínez, la incompe-
tencia no es urgencia, y el pro-
blema del delegado de Deportes, 
una vez más, ha sido la falta de 
previsión”. 

En la parte de supresión, la en-
mienda del PSOE planteaba elimi-
nar la siguiente frase incluida en el 
apartado 2.b del artículo 4: “Estas 
funciones podrán delegarse me-
diante convenios de colaboración 
con federaciones o entidades de-
portivas”. “Esta enmienda preten-
día eliminar los riesgos de una 
posible privatización en la organi-
zación de los Juegos Escolares”, 
afirmó el concejal socialista. 

Respecto a las enmiendas de 
sustitución, se instaba a sustituir la 
frase “Estará formado por 2 técni-
cos de la Delegación de Deportes 
y 1 representante de las entidades 
participantes. El Concejal de De-
portes será quien designe la cons-
titución de los miembros del 
Comité de Competición. Su com-
posición será publicada para su 
consulta.” del artículo 5.2 por el si-
guiente literal: 

“Estará formado por 2 técnicos 
de la Delegación de Deportes ele-
gidos por el Concejal de Deportes 
y 2 representante de las entidades 
participantes, elegidos por la 
Asamblea de Delegados deporti-
vos de las AMPAS. Su composi-
ción será publicada para su 
consulta y deberá renovarse 
anualmente”. Para Blanco, esta 
enmienda “pretendía paliar el 
cambio de modelo en los Juegos 

Escolares, en el que hasta ahora 
todas las decisiones pasaban por 
la Asamblea de Delegados de de-
portes de las AMPAS y en el 
nuevo reglamento se delegan en 
el Comité de Competición, que 
pretende ser elegido por el conce-
jal y en el que los delegados de 
deportes tendrían una presencia 
únicamente testimonial. Por este 
motivo planteamos que fuera pari-
taria para que todas las decisio-
nes fueran realizadas por 
consenso”. 

Por último se planteaba sustituir 
la frase “La Delegación de Depor-
tes establecerá anualmente, y con 
carácter previo al inicio de la com-
petición, una normativa específica 
en la que recogerá los reglamen-
tos de competición para esa tem-
porada, y deberá además 
contener y desarrollar al menos 
los siguientes aspectos:” del artí-
culo 14 por el siguiente literal: Por 
último, se planteaba la sustitución 
de la frase “La Delegación de De-
portes propondrá anualmente a la 
Asamblea de Delegados deporti-
vos de las AMPAS que deberá va-
lidarla, y con carácter previo al 
inicio de la competición, una nor-
mativa específica en la que reco-
gerá los reglamentos de 
competición para esa temporada, 
y deberá además contener y de-
sarrollar al menos los siguientes 
aspectos:”. 

Blanco aclaró que los puntos de 
la enmienda presentada estaban 
avalados por varios representan-
tes de la Asamblea de Delegados 
de las AMPAS “que, además de 
transmitírselas al grupo Socialista 
se le trasladaron también a la de-
legación de Deportes, que no tuvo 
a bien incluirlas en el reglamento”.  

Blanco señaló que “nos abs-
tenemos en la propuesta, porque 

no tenemos ninguna intención de 
bloquear, como sí ha hecho siem-
pre la derecha con gobiernos so-
cialistas, pero utilizaremos nuestro 
derecho de alegaciones para pre-
sentar de nuevo estas enmiendas, 
porque entendemos que es im-
prescindible garantizar la gestión 
pública de los Juegos Escolares, 
así como la participación de los 
padres y madres en la toma de 
decisiones”.  

Blanco sostiene que “la defini-
ción del modelo requiere de una 
decisión política más que técnica, 
por lo que escudarse en supues-
tas decisiones del Director de De-
portes es esconderse 
públicamente y no querer asumir 
la responsabilidad que se ad-
quiere al asumir una delegación”. 

Para finalizar, el concejal Socia-
lista señaló que “cuando afirma 
que las AMPAS han votado por 
unanimidad, lo que no aclara es 
que se hizo con el compromiso de 
De las Hazas de recoger las apor-
taciones que se hicieran desde las 
AMPAS y que, sin embargo, pos-
teriormente no ha recogido. Ade-
más, se dio un ultimátum: si no 
salía ese reglamento, no habría 
juegos escolares en octubre ante, 
supuestamente, carecer de nor-
mativa. De poco valió que los de-
legados de deportes le aportaran 
la normativa por la que hasta 
ahora se regían los Juegos Esco-
lares y que, a pesar de sus caren-
cias que podrían haberse 
corregido sin cambiar el modelo, 
eran perfectamente válidas, por lo 
que esa amenaza sólo perseguía 
que en el próximo curso se jugase 
con el cambio de modelo o no se 
jugase. Y estas actitudes camo-
rristas no las vamos a consentir 
desde el Grupo Socialista”, finalizó 
Blanco.

La derecha vota en contra de la enmienda del 
PSOE que mejoraba el reglamento de los Juegos 

Escolares y los Socialistas presentarán alegaciones 
en el periodo de exposición pública

Óscar Blanco:  “la definición del modelo requiere de una decisión política más que técnica, por lo 
que escudarse en supuestas decisiones del Director de Deportes es esconderse públicamente y 

no querer asumir la responsabilidad que se adquiere al asumir una delegación”. 

El Tercer teniente de Alcalde y 
responsable de la delegación de 
Salud en el Ayuntamiento de Aran-
juez, José González Granados, 
eludió responder a la pregunta re-
gistrada por el PSOE relativa a la 
falta de información sobre la situa-
ción sanitaria en Aranjuez. 

La pregunta solicitaba informa-
ción sobre cuándo se va abrir el 
Servicio de Urgencias de Abastos 
en la calle Gobernador y cuantos 
médicos hay durante los fines de 
semana atendiendo dichas urgen-
cias. Además incidía en cuántos 
jóvenes se han visto afectados 
tras los viajes de fin de curso de 
los institutos y cuántos institutos 
han tenido casos positivos, ade-
más de solicitar conocer el nú-
mero de personas que han debido 
permanecer en aislamiento pa-
sando la cuarentena debido a este 
brote. Por último, se cuestionaba 
al gobierno municipal si conocen 
cuándo se van a cubrir las bajas 
del personal sanitario para abrir, 
por fin, la atención presencial en 
los centros de salud de Aranjuez 
con la normalidad existente previa 
a la pandemia y que no sea nece-
sario esperar en la calle, como su-
cede ahora. 

La concejala Socialista, Eva Cel-
drán, ha expresado que “ha-
ciendo gala de su total desinterés, 
de su desidia y de su falta de 
rigor, González Granados, con la 
connivencia de la Alcaldesa, 
María José Martínez, evitó respon-
der a la cuestión derivando la res-
ponsabilidad el Gobierno de Díaz 
Ayuso mientras dedicó el tiempo 
de la respuesta a hablar sobre la 
situación de Cuba y a despedir a 
la concejala no adscrita en lugar 
de ofrecer la información debida 
de lo que sucede en el municipio 
del que es el máximo responsable 
en materia de salud”. 

Celdrán, que ha recordado que 
"llevamos desde el mes de marzo 
de 2020 reclamando datos a Gon-
zález Granados y a la Alcaldesa 
en relación a cómo se ha visto 
afectada nuestra localidad, sin ob-
tener respuesta alguna”, ha la-
mentado que “una vez más, la 
actitud del Teniente de Alcalde, 
vuelve a dejar en evidencia su 
arrogancia y su falta de respeto no 
ya a la oposición, sino a los veci-
nos de Aranjuez, que son testigos 
de su desaparición durante estos 
dos años de legislatura”.  

La edil Socialista ha señalado 
que “desconocemos, a día de 
hoy, el número de ciudadanos que 
han fallecido o el número de aque-
llos que se han contagiado. Son 

datos que no se han trasladado 
desde el equipo de Gobierno, y 
tampoco sobre la residencias de 
mayores o las de protección y 
tampoco han proporcionado infor-
mación alguna de la situación epi-
demiológica tras los viajes de fin 
de curso de institutos de Aranjuez 
al acabar la Evau y que han su-
puesto numerosos contagios y 
haber mantenido en cuarentena a 
familiares, pero, por lo que pa-
rece, el señor González Granados 
considera este asunto como algo 
trivial, por eso prefiere contestar 
con situaciones que suceden en 
otros lugares del mundo, de los 
que, entendemos, está más infor-
mado que de lo que sucede en 
Aranjuez”.

González Granados elude responder a la cuestión  
sobre la pregunta realizada por el PSOE relativa  

a la información sanitaria en Aranjuez  
Eva Celdrán:  “haciendo gala de su total desinterés, de su desidia y de su falta de rigor, González 
Granados evitó responder a la cuestión derivando la responsabilidad el Gobierno de Díaz Ayuso 
mientras dedicó el tiempo de la respuesta a hablar sobre la situación de Cuba y a despedir a la 
concejala no adscrita en lugar de ofrecer la información debida de lo que sucede en el municipio 

del que es el máximo responsable en materia de salud” 
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El PSOE presentó una enmienda a la 
propuesta del Tercer Teniente de Al-
calde y delegado de Medio Am-
biente, Parques y Jardines y 
Agricultura para que se modifique la 
Ordenanza Municipal de Creación, 
Conservación y Correcto uso de las 
Áreas con Juegos infantiles en Aran-
juez. La enmienda, rechazada por 
PP, Ciudadanos, VOX y Acipa, ex-
presaba que: Se modifique la orde-
nanza municipal de creación 
conservación y correcto uso de las 
áreas de juegos infantiles en Aran-
juez en los siguientes términos:  

Artículo 15. De apertura y cierre. 
Con carácter general, la utilización 
de las áreas de juegos infantiles es-
tará supeditada al horario estable-
cido y que figurará en las puertas de 
acceso. El horario podrá ser modifi-
cado según las épocas del año y ne-
cesidades del servicio, inclemencias 
meteorológicas u otras eventualida-
des. Las áreas de juego infantil po-
drán ser clausuradas, prohibiendo 
su uso, en caso de que no se pue-
dan asegurar unas comisiones míni-
mas de seguridad. 

El horario de apertura de los par-
ques infantiles estará comprendido 
entre las 8:00 y las 23:59. 

Artículo 21 Infracciones graves. Se 
considerarán infracciones graves: 

f) Acceder al área de juegos infan-
tiles fuera del horario de utilización 
permitido. 

Artículo 14.3. Las indicaciones 
contenidas en las letras a) y c) del 
apartado 14.1 podrán venir referidas 
en el caso de las comunidades de 
propietarios, a algún representante o 
miembro de las mismas. 

Las zonas deportivas aledañas a 
los parques infantiles tendrán la 
misma restricción horaria que estos, 
señalizándose también en sus acce-
sos o perímetros. 

Al ser rechazada la enmienda se 
debatió la propuesta en la que la 

concejala Socialista Elena Lara ma-
nifestó que “nos vamos a abstener 
para poder presentar alegaciones. 
Resulta muy complicado mantener 
el buen talante cuando las Comisio-
nes Informativas las preside el dele-
gado de Medio Ambiente, Parques y 
Jardines, que, en el caso de esta 
propuesta, cuando le comentamos 
la necesidad de homogeneizar  y 
dictaminar un horario para el uso de 
todos los parques, respetando el 
descanso de los vecinos, no tuvo a 
bien tenerlo en cuenta y nos obligó 
a presentar una enmienda que ha 
sido desfavorable”. 
 
Cementerio municipal 
 
El grupo municipal Socialista votó a 
favor de la propuesta de la Primera 
Teniente de Alcalde y delegada de 
Contratación sobre liquidación e in-
coación de expediente de imposi-
ción de penalidades por 
incumplimiento culpable del contra-
tista en relación al expediente de 
concesión administrativa del Ce-
menterio Municipal Santa Isabel. El 
concejal Socialista David Estrada ex-
presó que “en 2016 trajimos a este 
Pleno una propuesta acompañada 
de informe con propuesta de resolu-
ción de contratación para dar por 
terminada la concesión y el PSOE se 
quedó solo votándolo a favor. Para 
formular una nueva propuesta, los 
técnicos nos aconsejaron contratar 
la asistencia técnica para liquidar el 
contrato, y así lo hicimos. Se contrató 
a un auditor los trabajos de liquida-
ción de esta concesión porque es un 
expediente complejo. Lo volvimos a 
traer al Pleno y, de nuevo, nos en-
contramos que varios grupos no vo-
taron a favor, aunque en esa ocasión 
sí salió adelante. Lo que desconoce-
mos es el por qué se ha demorado 
tanto el procedimiento. Sí nos llamó 
la atención una especie de recono-

cimiento de deuda de 356.000 euros 
que el ex alcalde Popular, conde-
nado por prevaricación, José María 
Cepeda, firmó a favor del contratista 
sin que conste informe, facturas o 
pagos. Nos preocupa el seguimiento 
de las actuaciones y del seguimiento 
en las contrataciones, porque ya 
hemos traído a Pleno peticiones para 
el seguimiento, por ejemplo, del con-
trato de Higiene Urbana y, aunque 
se ha aprobado, nada se ha sabido”. 
 
Modificación presupuestaria 
 
El PSOE votó a favor de la propuesta 
de la Alcaldesa Presidente sobre 
aprobación de la modificación pre-
supuestaria número 30/2021. La por-
tavoz del grupo, Montserrat García, 
señaló que “estamos de acuerdo 
con esta modificación presupuesta-
ria, que supone la posibilidad de 
hacer cumplir el acuerdo consen-
suado en las mesas para la Recupe-
ración de Aranjuez y que servirá 
para ayudar a las familias más vul-
nerables. Sin embargo, esta pro-
puesta es una modificación 
presupuestaria para tener la capaci-
dad de gasto propuesta en esas 
mesas, que concluyeron que lo que 
no se iba a gastar en las fiestas se 
iba a gastar en lo que dicta esta pro-
puesta. Hay que recordar que, en 
este Pleno, el 98% de las modifica-
ciones presupuestarias que ha traído 
el PSOE cuando ha gobernado, y 
que también han contado con todos 
los informes favorables, y que han 
servido para afrontar gastos y llevar 
a cabo iniciativas muy importantes 
se han votado en contra por la opo-
sición. El PP no ha ayudado nunca al 
Partido Socialista en el Gobierno y 
Acipa, rara vez. Celebramos que 
haya cambiado la actitud. Esta mo-
dificación presupuestaria es una so-
lución que ha facilitado el técnico 
Interventor porque ya no hay vincu-

lación en la partida que acordamos en 
las mesas de negociación y había que 
buscar otra salida y se ha buscado 
con la carencia del ICO”. 
 
Tasa por el aprovechamiento  
especial del dominio público 
 
El PSOE votó a favor de la propuesta 
de la Alcaldesa Presidenta sobre 
aprobación de modificación de la tasa 
por el aprovechamiento especial del 
dominio público con puestos, barra-
cas, casetas de venta, espectáculos 
o atracciones o industrias callejeras y 
ambulantes. García manifestó que “es 
una tasa que era disuasoria y estaba 
muy elevada y, por lo tanto, no se 
había recaudado nada porque no era 
atractiva para comerciantes o empre-
sarios que querían venir a Aranjuez a 
desarrollar su actividad, por lo que era 
necesario ajustarla para que nos de la 
posibilidad de favorecer el desarrollo 
económico. El consenso es muy im-
portante y hay que recordar que el pri-
mer partido que propuso las mesas 
de negociación fue el PSOE, porque 
entendimos que era necesario sentar-
nos todos para iniciar la recuperación 
de esta ciudad”. 
 
Parking de Valeras 
 
El grupo Socialista votó a favor de la 
propuesta de la Alcaldesa Presidenta 
sobre incoación de procedimiento de 
desahucio administrativo en relación 
al expediente de concesión de obra 
pública CON 23/2002 - Concurso pú-
blico para la construcción y subsi-
guiente explotación del aparcamiento 
subterráneo para vehículos automóvi-
les en calle San Antonio, calle Valeras 
y calle Gobernador. David Estrada se-
ñalo que “los contratos están para 
cumplirse, son ley entre ambas partes 
y como Administración tenemos pre-
rrogativas para defender los fines de-
maniales, tenemos la Ley de 
Patrimonio y, por lo tanto, votaremos a 
favor”. 
 
Carril Bus 
 
El PSOE votó a favor de la propuesta 
de ACIPA sobre la implantación de 
carriles bus en la autovía nacional A-
4. La edil Socialista Eva Celdrán ex-
presó que “agradecemos que se 
hayan incorporado las aportaciones 
que les dijimos en Comisiones infor-
mativas. Todos sabemos el gran trá-

fico que soporta a diario la A4, no solo 
de aquellas personas que viven en lo-
calidades limítrofes, sino también del 
transporte de vehículos pesados, y 
nos parece, por lo tanto, muy necesa-
rio que se incorpore un carril bus. In-
dependientemente de que tengan 
que ser los profesionales los que de-
cidan las características de este carril, 
bien con luminosos o mediante carril 
reversible, que pudiera ser utilizado en 
operaciones salida o regreso de vaca-
ciones, con este carril se facilita un 
mejor y más rápido acceso a las loca-
lidades cercanas y el aumento de la 
seguridad en este trayecto. Debati-
mos que se agilice la circulación de 
los servicios públicos de autobuses en 
un inmediato futuro y que esperamos 
que sea de cero emisiones. Además, 
se debe ofrecer a los usuarios un pre-
cio accesible para facilitar el acceso a 
este transporte público. Con esta ini-
ciativa habrá mayor agilidad en los 
traslados y menos riesgos de acci-
dentes”. 
 
Itinerarios peatonales  
 
El grupo Socialista votó a favor de la 
propuesta de ACIPA para el desarrollo 
de itinerarios peatonales que conec-
ten de forma fluida y continua los es-
pacios naturales existentes en nuestra 
ciudad. Elena Lara manifestó que “es-
tamos totalmente a favor de esta pro-
puesta porque casi todos son 
proyectos que se comenzaron en la 
legislatura anterior y, para variar, no 
parece que hayan tenido continuidad 
en esta. Esta propuesta no sólo mejo-
raría el entorno natural y el atractivo tu-
rístico de nuestra ciudad Paisaje 
Cultural de la Humanidad sino que 
además contribuiría a mejorar la salud 
de los vecinos que tendrían una am-
plia zona para darle uso deportivo y 
recreativo. 

Una vez más, se insta al Gobierno 
Municipal a que haga su trabajo y 
continúe con el buen trabajo del 
equipo de gobierno anterior”. 
 
Convenios de Formación 
 
El PSOE votó en contra de la pro-
puesta de VOX sobre convenios de 
formación. El concejal Socialista 
Óscar Blanco señalo que “desde VOX 
intentan manipular la realidad. El pa-
sado 8 de junio, el Consejo de Minis-
tros aprobó el Plan de Garantía Juvenil 
Plus 2021-2027, enmarcado dentro 

del Plan de Empleo Joven, que está 
dotado con 5.000 millones de euros, 
la mayor cantidad de la historia, y este 
Plan de Empleo Juvenil está dotado 
con 3.000 millones de euros, que fue 
pactado con las Comunidades Autó-
nomas, con Asociaciones de Empre-
sarios, con Sindicatos, con el Instituto 
de la Juventud y con el Consejo Esta-
tal de la Juventud, y donde se marca-
ron 69 objetivos que las Comunidades 
Autónomas, en el momento en que re-
ciban las transferencias van a tener 
que aplicar y esos objetivos serán los 
que marquen las políticas de forma-
ción para el empleo, y una de las me-
didas contemplan el Plan de Garantía 
Juvenil. No se pueden hacer conve-
nios si no son en base a estos objeti-
vos que establecerá cada Comunidad 
Autónoma, porque el convenio se 
tiene que hacer en base a un pro-
grama. Lo que plantea VOX es que se 
hagan esos convenios sin saber lo 
que va a hacer la Comunidad de Ma-
drid, por lo que no podemos ir por 
libre, y por lo tanto no podemos votar 
a favor, porque estaríamos invadiendo 
una serie de competencias sin tener 
en cuenta esos proyectos que le co-
rresponden a la Comunidad de Ma-
drid”. 
 
Santiago Rusiñol 
 
El grupo Socialista votó a favor de la 
propuesta de InPar para reconocer a 
Don Santiago Rusiñol i Prats el título 
honorífico de Hijo Adoptivo de Aran-
juez. La edil Socialista manifestó que 
“manifestamos nuestro apoyo a esta 
propuesta honorífica, en la línea de la 
recuperación, difusión y puesta en 
valor de la obra y la figura de Santiago 
Rusiñol, que el Partido Socialista en 
nuestra ciudad ha mantenido durante 
los últimos 35 años”. 

Hernández recordó que “en este 
sentido, el Ayuntamiento de Aranjuez, 
con gobiernos socialistas al frente, or-
ganizaron en el año 1981 y en 2006 
una serie de actos en el marco de la 
conmemoración del 50º y 75º  Aniver-
sario del fallecimiento de Santiago Ru-
siñol, respectivamente. En estos actos 
se incluyeron exposiciones, edición 
de libros, obras de teatro, conciertos, 
actividades de pintura mural en la que 
participaron los colegios de Aranjuez,   
se   desarrollaron   visitas instituciona-
les e intercambios culturales entre los 
ayuntamientos de Aranjuez y Sitges, 
se firmaron convenios  de Colabora-

El PSOE presentará alegaciones respecto  
al horario de apertura y cierre de la ordenanza  

de Creación, Conservación y Correcto uso de  
las Áreas con Juegos infantiles 

El grupo Socialista presentó una enmienda que fue rechazada por Partido Popular,  
Ciudadanos, Acipa y VOX, por lo que “registraremos las correspondientes alegaciones  

en el periodo de exposición pública”, ha señalado la edil Socialista Elena Lara
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ción, conferencias;  se   denomina-
ron   varios   espacios   y   vías   pú-
blicas. Concretamente, el nombre 
de Rusiñol aparece en la denomi-
nación de tres calles, un instituto de 
enseñanza secundaria y la Resi-
dencia de Personas Mayores”. 

La concejala Socialista sostiene 
que “la culminación del oportuno 
expediente honorífico, debe servir 
también para estudiar la ubica-
ción definitiva del busto que los 
vecinos de Aranjuez sufragaron y 
el artista Sixto Alberti materializó, 
un entorno digno, protegido y 
acorde con las connotaciones 
históricas, culturales y ciudada-
nas que inciden en la obra”.  

“Sí pedimos que para futuro 
acto público de colocación de-
finitiva de la estatua se subsa-
nen las omisiones que se han 
producido en la reciente con-
memoración organizada por el 
Gobierno Municipal, en la que 
no se ha contado con la opi-
nión de los colectivos y asocia-
ciones ciudadanas, tampoco 
se ha propiciado la participa-
ción, como en homenajes an-
teriores de instituciones, 
entidades y vecinos cuya ac-
tividad o trayectoria, han per-
manecido ligados al recuerdo 
de Santiago Rusiñol, como el 
Ministerio de Cultura, la Co-
munidad de Madrid, la Gene-
ralitat de Catalunya, la 
Diputación de Barcelona, los 
ayuntamientos de Sitges y 
Barcelona, los museos y bibliotecas 
ligados al legado artístico del artista, 
las entidades que ostentan el nombre 
de Rusiñol en sus denominaciones 
(el IES Santiago Rusiñol y la Residen-
cia de Personas mayores de la Co-
munidad de Madrid en Aranjuez), los 
familiares de Sixto Alberti y los de 
quienes regentaron establecimientos 
hosteleros con el nombre del artista, 
o la propia familia Rusiñol”, finalizó 
Hernández. 
 
Intercambio Cultural 
 
El PSOE votó a favor de la pro-
puesta de unidas Podemos para fo-
mentar el intercambio cultural y el 
hermanamiento con las distintas co-
munidades migrantes que viven en 
Aranjuez. La portavoz Socialista 
Montserrat García expresó que “hay 
hasta 93 nacionalidades distintas 

que 
viven y trabajan con nosotros. La 
variedad cultural siempre es bene-
ficiosa, porque aporta diversidad, 
nuevos talentos y formas de vida di-
ferentes y nuestra obligación es tra-
bajar en el respeto a esa diferencia. 
Siempre se teme lo que se desco-
noce y lo que se desconoce da 
miedo y el miedo siempre produce 
odio, y estamos viendo cómo el ra-
cismo y la xenofobia siguen presen-
tes en las ciudades, en las redes 
sociales y tenemos que seguir 
desde las administraciones públi-
cas tenemos que favorecer ese res-
peto a la diferencia. Desde el PSOE 
tuvimos un Punto de Atención al In-
migrante, se hicieron conciertos in-
terculturales, se puso en marcha el 
Mundialito de fútbol 7, guías de re-
cursos y estudios en diferentes idio-
mas, se hicieron cursos de español 

para 
extranjeros, se apoyó a los empren-
dedores con la fundación Juanjo 
Torrejón e, incluso, se nos financia-
ron proyectos innovadores por 
parte del Ministerio con nuestro pro-
yecto CRISOL, que tenía que ver 
con la integración de los adolescen-
tes mediante el ocio, en el que par-
ticiparon miles de jóvenes de 
nuestra ciudad. Hubo un proyecto 
magnífico, que pusimos en marcha, 
que fue la Llegada del Otro, que hi-
cieron alumnos y profesores para 
intercambiar cultura entre España y 
Marruecos, también pusimos en 
marcha la Mesa por la Convivencia, 
en la que participaban todas las 
asociaciones de inmigrantes, todos 
los partidos políticos y sindicatos… 
acciones y proyectos que hay que 
relanzar”. 

Han pasado 15 meses desde que 
el Coronavirus apareció en España 
cambiando nuestro modo de vida. 
En marzo de 2020 adquirió una im-
portancia alarmante: hospitales co-
lapsados, aumento de contagios y 
los fallecimientos en las residencias 
daban la voz de alarma. La OMS lo 
calificó como   Epidemia Mundial y 
el Gobierno de España decretó el 
Estado de Alarma como herra-
mienta fundamental para combatir 
el virus.                                                                                  

Ante la gravedad de los aconteci-
mientos, la información y la trans-
parencia de nuestros políticos sobre 
el comportamiento del virus era y es  
fundamental, empezando por el Mi-
nisterio de Sanidad, pasando por 
las Comunidades Autónomas y ter-
minando por los Ayuntamientos.  

En Aranjuez, la información a los 
vecinos durante la pandemia ha 
sido y sigue siendo muy deficiente 
por parte de la Alcaldesa y el Con-
cejal de Salud. Ambos desaparecie-
ron con el Decreto del Estado de 
Alarma y siguen desaparecidos. 
Hay que dar las gracias a los colec-
tivos que han actuado como  fuente 
de información para los ciudadanos 
en las redes sociales. A día de hoy, 
la Alcaldesa no ha informado a 
Aranjuez sobre el número total de 
fallecidos, en especial en las resi-
dencias de mayores, ni cuántos 
alumnos y familias han estado con-
finados por el viaje de fin de curso 
a Mallorca.  

De las vivencias se aprende y 
esta pandemia nos debería  haber 
enseñado la importancia de tener  
una sanidad pública fuerte, vital 
para  hacer frente a cualquier situa-
ción de emergencia sanitaria.  Lo 
dice hasta el Papa, que ha sido in-
tervenido quirúrgicamente reciente-
mente en un hospital público, y en 
sus declaraciones ha reivindicado 
una sanidad pública gratuita y acce-
sible para todos diciendo las si-
guientes palabras: “No debemos 
perder este bien precioso, hay que 
mantenerlo” y ha hecho un llama-
miento a los actores implicados en 
protegerla y cuidarla. Sin embargo, 
para la Comunidad de Madrid no 
está entre sus prioridades prote-

gerla y cuidarla sino todo lo contra-
rio, aún siendo la comunidad más 
castigada por el virus. Lo están de-
mostrando con su política de recor-
tes, con la disminución en la partida 
de gasto y con el desvío de dinero 
público a la privada. Este proceder  
pone de manifiesto que a la presi-
denta le importa poco la salud de 
los madrileños. ¿Qué habría pa-
sado si en España en lugar de una 
sanidad pública 100% hubiese sido 
privada y nos hubiésemos tenido 
que costear la atención sanitaria? 
Mejor ni pensar el caos que habría-
mos vivido y las vidas que hubiese 
costado. 

De ahí la importancia de tener 
una sanidad pública y de calidad, 
de la cual forma parte sustancial  el 
personal sanitario, el cual se ha de-
jado la piel e, incluso, algunos la 
vida en la lucha contra la  pande-
mia. De ahí los aplausos desde 
nuestras ventanas para trasladar el 
agradecimiento a todos ellos.  Pero 
la etapa de los aplausos ya forma 
parte del pasado; en el presente, el 
mejor aplauso que podemos dar a 
los sanitarios es salir a la calle a rei-
vindicar una sanidad  pública  fuerte 
y de calidad y, además, seguir pro-
tegiéndonos para evitar el colapso 
de hospitales y atención primaria. 

Muchos ribereños saben por ex-
periencia propia que en la actuali-
dad gestionar una cita con el 
médico de familia es muy compli-
cado y al final llega con un retraso 
importante. También sabemos que 
las urgencias de los centros de 
atención primaria, en  los  munici-
pios de la Comunidad de Madrid, 
cerraron para llevarse a los sanita-
rios al IFEMA y al día de hoy siguen 

cerradas, como es el caso de Aran-
juez. Sabemos que en la actualidad 
seguimos en nuestros centros de 
salud sin tener una prestación pre-
sencial, como teníamos antes de la 
pandemia, y sabemos que los pa-
cientes tenemos que seguir sopor-
tando colas al sol hasta ser 
atendidos, sabemos que tenemos 
falta de médicos, pediatras, enfer-
meros, auxiliares y personal no sa-
nitario porque las condiciones 
laborales que ofrece la presidenta 
Ayuso son precarias y los sanitarios 
se están marchando a otras comu-
nidades con mejores condiciones. 
La presidenta Ayuso lo tiene muy 
claro, poco a poco y paso a paso re-
corta gasto en la sanidad pública 
para desviarlo a empresas priva-
das. Lo vemos en cada toma de de-
cisión. Lo último ha sido contratar a 
empresas como el Corte Ingles, Ac-
ciona y el Banco Santander entre 
otras para la vacunación, en lugar 
de dotar de personal de enfermería 
a nuestros centros de salud donde 
existe cercanía física y afectiva con 
los pacientes. Al mismo tiempo que 
es la comunidad con mas vacunas 
almacenadas sin administrar. 

Ya es hora de que la Presidenta 
de la Comunidad de Madrid dé ex-
plicaciones a las siguientes pregun-
tas: ¿dónde ha invertido los dos mil 
cien millones de euros que el Go-
bierno de España le proporcionó 
para dedicarlos a la Sanidad Pú-
blica Madrileña a través del Fondo 
Covid?, ¿qué política de recursos 
humanos lleva a cabo que provoca 
que los profesionales se marchen a 
otras comunidades?, ¿qué libertad 
tenemos los madrileños de poder ir 
a nuestro médico de familia, espe-
cialista, prueba o intervención qui-
rúrgica sin tener que  aguantar una 
lista de espera? 

La sanidad pública madrileña 
está siendo castigada por las políti-
cas privatizadoras del PP. Lo esta-
mos pagando los ciudadanos de a 
pie en la calidad asistencial. Es el 
momento de reivindicar una sani-
dad madrileña fuerte, de calidad y, 
por supuesto, pública al 100%. 

Nos jugamos mucho, nos juga-
mos nuestra salud.

opinión
Sanidad  
Pública  
siempre
Luz del Pozo 

Secretaria de Sanidad del 
PSOE Aranjuez. 

Artículo publicado en  
El Espejo el 16 de julio de 

2021
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Viernes 16 de julio de 2021 
20:00 horas 
Localidades desde 15€ 
 
LA BARBARIE TEATRO MUSICAL 
tiene el placer de presentar ANASTA-
SIA, una adaptación musical basada 
en la leyenda de la gran Duquesa 
Anastasia. 
ANASTASIA narra la apasionante 
aventura de la hija pequeña de los Ro-
manov que, según la fábula, escapó 
de la revolución bolchevique y viajó de 
San Petersburgo hasta París, para 
encontrar allí su verdadera identidad, 
y convertirse en la dueña de su des-
tino. 
Podrán disfrutar de un espectáculo 
que les hará un recorrido por las es-
cenas más emblemáticas del famoso 
musical que conquistó Broadway y la 
Gran Vía, con grandes voces en di-
recto, coreografías maravillosas, nú-
meros mágicos y una leyenda eterna 
que quiere volver del pasado.

Sábado 17 de julio de 2021 
20:00 horas 
PROMOCIÓN 30% 
Promoción limitada de un 30% de 
dto. Busca tu butaca en promoción 
Localidades desde 9€ 
 
Mi mundo es otro, una obra de Javier 
Muñoz dirigida por Ángel Villaverde. 
Una divertida comedia que no te de-
jará indiferente protagonizada por Be-
linda Washington en el Teatro Real 
Carlos III de Aranjuez. El ambiente, 
marcado por una gran frescura y cer-
canía, con momentos de interacción 
con el público, hacen que éste se 
sienta parte de la historia. Un espec-
táculo que no deja indiferente a nadie. 
¿Estás dispuest@ a enfrentarte a tu 
propia conciencia?. 

cultura. teatro real carlos III cultura. teatro real carlos III

Anastasia, tributo musical

Mi mundo es otro

Textos e imágenes: https://teatroaranjuez.es

Domingo 18 de julio de 2021 
20:00 horas 
Localidades desde 14€ 
 
Desde sus aspectos más oní-
ricos, La vida es sueño, diri-
gida por Pablo Viar en el 
Teatro Real Carlos III de 
Aranjuez. Adaptación de la 
obra de Calderón de la 
Barca, uno de los textos más 
representativos del Siglo de 
Oro español. Una propuesta 
escénica con la fuerza de 
sus personajes, el prodigio 
de su poesía y el inagotable 
caudal de su genio dramá-
tico invitan siempre y de 
nuevo a soñar a Calderón. 
 
SINOPSIS: 
 
La vida es sueño encierra mu-
chos sueños en uno. 

Sueña Rosaura con Segis-
mundo encadenado. Sueña 
Segismundo que es príncipe 
y que deja de serlo. Y así, so-
ñando, se encontrarán a sí 
mismos. Rosaura recuperará 
su retrato perdido. Segis-
mundo descubrirá su verda-
dera identidad. Y ambos se 
reencontrarán con los padres 
que les abandonaron al nacer. 
Un elenco formado por cuatro 
actores interpreta todos los 
personajes de la inmortal 
pieza de Calderón – padre e 
hijo, madre e hija, noble y gra-
cioso, príncipe y princesa – 
acentuando así las complejas 
relaciones que unen a los ex-
traordinarios habitantes de 
este incierto universo, hecho 
de sueños dentro de sueños, 
donde se desarrollan los eter-
nos conflictos entre la libertad 
y el destino, el instinto y la 
razón, la fantasía y la reali-
dad. 
 

La vida es sueño


